

La deuda del ayuntamiento a la diputación aumenta un 50%

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2012(e)ko urtarrila(r)en 21-(e)an 16:49etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en el diario digital Bidasoaldia.com el sábado día 21 de Enero de 2012.

La deuda del ayuntamiento a la diputación aumenta un 50%

La devolución asciende a 4,3 millones de euros, por lo que el gobierno volverá a realizar otro borrador de presupuestos previniendo una aportación menor por parte de la diputación

4,3 millones de euros es la cifra que el Ayuntamiento de Irun deberá devolver a la Diputación Foral de Gipuzkoa. No se extrañen si les baila un millón y medio de euros en esta cifra, ya que la última noticia publicada al respecto, hablaba de una devolución de 3 millones. El dato de este nuevo incremento, de 1,3 millones, (casi un 50% más) les llegó ayer el Alcalde de Irun, José Antonio Santano, y al delegado de Desarrollo Económico y Hacienda, Miguel Ángel Páez, tras la notificación de las conclusiones acordadas por el Fondo de Financiación Municipal.

El borrador de presupuestos para este nuevo año 2012 estaba ya planificado con 64,4 millones de euros, de los cuales el 55% (33,5 millones de euros) corresponden a la asignación que la diputación comunicó que haría al consistorio irunés, “pero teniendo en cuenta lo que actualmente tenemos que devolver del año pasado, cerramos el 2011 con una asignación de 30 millones” reflexionaba ayer Santano, y añadía que “por ello tendremos que replantearnos el borrador de presupuestos, ser más cautos y contar únicamente para este año con la aportación de 30 millones, porque sabemos que no es posible que la diputación recaude un 11% más que el año pasado como para una vez ingresados los 33 millones, no tengamos que devolver nada”.

15 de febrero

Ante esta situación se ha planteado al resto de grupos políticos un aplazamiento del pleno de presupuestos y esperar al 15 de febrero, fecha que se reunirá el Consejo Vasco de Finanzas para concretar las liquidaciones del 2011. De esta comisión el alcalde “espera” que suponga una revisión real de las previsiones para el año 2012, y conocer ese día “la cifra oficial que los ayuntamientos tenemos que devolver y en que condiciones” (las últimas noticias son que el 50% de lo que debe cada ayuntamiento deberán devolverlo antes de febrero). El pleno de presupuestos se celebraría a finales de febrero.

La deuda del ayuntamiento a la diputación aumenta un 50%

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2012(e)ko urtarrila(r)en 21-(e)an 16:49etan -

Además Santano anunciaba que él y el Alcalde de Donostia, Juan Karlos Izaguirre, trabajarán juntos para gestionar con la diputación facilidades de devolución en las condiciones de pago. Páez incidía en que es la diputación quien tiene que dar un paso al frente “porque hasta ahora se ha mantenido pasiva, y queremos claridad y que quienes son los máximos responsables de la recaudación ofrezcan formulas para la devolución, no pueden hacer como si no tuviésemos problemas”.

Se retrasa la presentación del lunes

Como consecuencia del período de reflexión que se abre para replantearse el borrador presupuestario del año 2012, la reunión abierta a la ciudadanía prevista para el lunes 23 de enero en el C.C Amaia, para explicar los detalles del presupuesto, queda aplazada hasta la actualización del nuevo borrador.